

Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar Gelar Giat DDS/Anjangsana

Sukabumi - SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM

Nov 29, 2023 - 14:12

LAPORAN KEGIATAN

GIAT DDS DESA CIMAHPAR POLSEK KALIBUNDER



Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar Gelar Giat DDS/Anjangsana

Sukabumi, 29 November 2023 - Kapolsek Kalibunder melaporkan kegiatan Door-to-Door System (DDS) atau Anjangsana yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar, BRIPKA TAUFIK GINANJAR. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Rabu, tanggal 29 November 2023, dimulai pukul 09.50 WIB hingga selesai, di Kp. Cikareo Rt. 020/003, Desa Cimahpar, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan DDS/Anjangsana tersebut, Bhabinkamtibmas BRIPKA TAUFIK GINANJAR berinteraksi langsung dengan warga masyarakat di Kp. Cikareo. Beberapa himbauan penting disampaikan untuk meningkatkan kesadaran

masyarakat akan keamanan dan ketertiban:

1. **Program "AA DEDE CURHAT DONG":** "Menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yaitu program Polres Sukabumi 'AA DEDE CURHAT DONG' (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien)."
2. **Waspada terhadap Paham Radikalisme dan Anti Pancasila:** "Menghimbau kepada warga masyarakat Desa Cimahpar agar waspada terhadap paham radikalisme dan Anti Pancasila."
3. **Pencegahan Human Trafficking dan TPPO:** "Waspada terhadap Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Hendaknya memberikan informasi bila ada tempat rekrutmen/penampungan dalam penerimaan tenaga kerja luar/dalam negeri."
4. **Proaktif dalam Satkamling:** "Mengajak kepada warga masyarakat agar proaktif dalam menjaga keamanan di lingkungan melalui giat Satkamling dan 1x24 jam tamu wajib lapor."
5. **Antisipasi Berita Hoax:** "Waspada dan antisipasi terhadap berita Hoax yang beredar di media online menjelang Pemilu tahun 2024."

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Kalibunder dalam memberikan edukasi, membangun hubungan yang baik dengan masyarakat, dan mencegah potensi terjadinya tindak kriminal di wilayah hukumnya.